



## Heckenpflanzung 2009

20. April 2009

*Teilnahme: 14 Personen*

---

An diesem Montagmorgen meldeten sich 12 Helfer des Natur- und Vogelschutzvereins Frauenfeld und zwei Männer vom Werkhof auf dem Feld in Erzenholz zur Arbeit. 300 verschiedene einheimische Pflanzen, eingekauft durch die Stadt Frauenfeld, mussten gesetzt werden. Diese Hecke soll den Vögeln die Natur ersetzen, welche durch die Sanierung des alten Kugelfangs der Schiessanlage Erzenholz verloren geht. Die Verteilung der Pflanzen machte etwas Kopfzerbrechen, doch danach wurde tüchtig gegraben und eingepflanzt. Nach gut zwei Stunden Arbeitseinsatz konnten alle Teilnehmer den wohlverdienten Znüni geniessen. Herzlichen Dank an Helfer und Spender!

Höhere: Feldahorn, Hainbuche, Hasel, Traubenkirsche, Korbweide, Salweide

Niedere: Hartriegel, Kornelkirsche, Pfaffenhütchen, Liguster, Geissblatt, Schwarzdorn, Kreuzdorn, Faulbaum, Hundsrose, Rispenrose, Weinrose, Schwarzer Holunder, Wolliger Schneeball und Gemeiner Schneeball

*- Heidi Engeler -*